UNA NUEVA COMISION.

En la Habana, se ha constituído una Comisión de Historia, Ornato y Urbanización, bajo la presidencia del Sr. Evelio Govantes, actual Jefe del Departamento de Fomento de nuestro Municipio.

to to

Esa Comisión ha tomado últimamente el acuerdo de restituir a todas las calles de la Habana los nombres antiguos.

Respetamos esa decisión del grupo de intelectuales que aconseja al Sr. Govantes, pero se nos ocurre pensar: ¿Se podría sin desdoro, ni mengua de nuestra obligada devoción por nuestros gloriosos mambises, desterrar del recinto de la ciudad, los nombres de Antonio Maceo, José Martí, Manuel Suárez, Juan Clemente Zenea, José María Aguirre, etc. etc.?

¿Es que esos nombres no dicen nada a nuestra conciencia nacional, no hablan elocuentemente de esta libertad política de que goza el cubano?

Quizás tenga razón la Comisión de Historia, Ornato y Urbanización. Es preferible que subsistan en nuestras calles habaneras nombres que como Tejadillo, Progreso, Empedrado, San Miguel, etc. no dicen nada a nuestra tradición, ni pregonan ese pasado glorioso de que antes hablábamos...

La Revisla de Oriente Ag. 28/28 Algh Entra